

ABRIL GALA DE RECONOCIMIENTO

Preguntas frecuentes



¿Quién puede asistir a la gala de reconocimiento?

Están invitados todos los Members que hayan alcanzado la categoría Bronce o superior por primera vez dentro del periodo para cumplir los requisitos. Pueden asistir con su pareja.

No he recibido una invitación. ¿Puedo asistir a la gala de reconocimiento de abril?

Para recibir una invitación, debe ser un Member que haya alcanzado la categoría Bronce o superior por primera vez dentro del periodo para cumplir los requisitos. El periodo para cumplir los requisitos de esta gala de reconocimiento comprende desde el **1 de octubre de 2023 hasta el 31 de marzo de 2024**. La fecha límite para registrar sus datos es el **9 de abril de 2024**. Después de esta fecha, no se aceptarán registros.

Mi pareja no puede asistir, ¿puedo invitar a otra persona al evento?

A este evento de reconocimiento solo están invitados los Members de Lifeplus que hayan cumplido los requisitos y sus parejas. Si su pareja también está en su cuenta de Lifeplus, se les invitará y se les reconocerá a ambos por igual.

¿Puedo llevar a mi hijo o a una mascota bien adiestrada?

Por razones de seguridad y motivos relacionados con el seguro, no se permite la asistencia de menores de 18 años a la gala de reconocimiento. Solo se permiten animales de asistencia para personas con discapacidad física. Póngase en contacto con nosotros en marketingevents@lifeplus.com si necesita ayuda especial para asistir al evento.

Cumplí los requisitos para la última gala de reconocimiento, pero finalmente no pude asistir.

¿Puedo ir a la próxima gala de reconocimiento?

Si no puede asistir a la gala para la que cumplió los requisitos, no podrá asistir a otra posterior a menos que cumpla los requisitos de nuevo. Los periodos para cumplir los requisitos se dividen en bloques predeterminados. Poco después, se celebra una gala de reconocimiento para homenajear a todo aquel que haya cumplido los requisitos para alcanzar un nuevo rango o la categoría Bronce o superior durante ese periodo. Si cumple los requisitos para acceder a un nuevo rango durante el siguiente periodo, le invitaremos de nuevo a otra gala de reconocimiento. Si desea obtener más información sobre los periodos para cumplir los requisitos y la fecha de nuestra próxima gala de reconocimiento, [haga clic aquí](#).

No encuentro mi invitación al evento. ¿Pueden enviármela de nuevo?

Sí. Si cumple los requisitos, podemos volver a enviarle su invitación por correo electrónico. Póngase en contacto con marketingevents@lifeplus.com. El plazo finaliza el **9 de abril de 2024**. Después de esta fecha, ya no podemos enviar invitaciones.

¿A qué hora empieza la gala de reconocimiento?

La apertura de puertas para el registro es a las **17:00 (CEST)**. Está previsto que la celebración comience aproximadamente a las **18:00 (CEST)**. Vaya con tiempo suficiente para registrarse y localizar sus asientos.

Por primera vez, he alcanzado nuevos rangos durante el periodo para cumplir los requisitos. ¿Por qué rango se me reconocerá en la gala de abril?

Se le reconocerá por el rango más alto alcanzado dentro del periodo para cumplir los requisitos, que comprende desde el **1 de octubre de 2023 hasta el 31 de marzo de 2024**.

¿Qué puedo esperar de la velada?

Participará en un programa completo de reconocimiento, además de una cena de tres platos con todas las bebidas incluidas hasta el final del programa. Tenga en cuenta que el viaje, el transporte y el alojamiento no están incluidos y que los Members de Lifeplus deberán encargarse de organizarlos.

¿Puedo consultar el programa de la velada?

Los horarios de la Gala de Reconocimiento varían, pero a continuación encontrará un desglose aproximado del programa:

- Acreditación y recepción
- Distribución de los asientos asignados
- Inicio del programa aproximadamente a las 18:00
- Programa de reconocimiento con pausas intermitentes en la cena de 3 platos
- Historias inspiradoras
- Fin del programa
- Fiesta

Si tiene alguna duda o necesita ayuda para responder a un Member, envíe un correo electrónico a marketingevents@lifeplus.com. Haremos todo lo posible para responderle cuanto antes.